

Herbei, Herbei,  
 's ist  
 1. Mai



### Maiausflug...

Um den Maitanz richtig auszukosten bleiben wir gleich 4 Tage dort, nämlich vom 31.4 bis zum 4.Mai.

Wo ist noch nicht sicher, aber auf jeden Fall mit Grillhütte.

Abfahrt ist Mittwochsabends gegen 17.00 Uhr und am Sonntag sind wir gegen 16.00 Uhr zurück.

Kosten wird der ganze Spaß etwa 40.- DM

Mindestteilnehmerzahl ist 10 personen.

Ich möchte beim Maiausflug dabei sein

.....  
 Name, Adresse

.....

.....

Ich kann selbst fahren und habe noch ....Sitzplätze

Ich möchte mitfahren

.....  
 Unterschrift

ZELTLAGER



WEIL...

Nicht vergessen : Anmeldeschluß 14. April

wir in den letzten Jahren sehr wenig Resonanz auf 14-tägige Zeltlager aller Art bekamen, werden wir zunächst mal solche Sachen nicht mehr anbieten, auch weil das für uns viel Arbeit und Terminplanung erforderte und schließlich zu nichts führte.

Im Gegensatz dazu sind kurze Ausflüge, wie z.B. das Pfingstzeltlager sehr beliebt. Daran wollen wir anknüpfen und dieses Jahr mehrere Kurztrips anbieten. Sinn und Zweck soll wie bisher nicht sein an irgendwelche exklusiven Orte zu fahren, sondern soll der ganzen Jugendgruppe die Gelegenheit geben mal länger als einen Abend was zusammen zu machen. Deshalb werden wir auch, nicht mehr als eine Autostunde entfernte Plätze suchen

Als Termine haben wir jeweils Wochenenden mit noch einem Feiertag rausgesucht, sodaß nur ein Urlaubstag nötig ist.

Drei Termine sind momentan festgelegt:

31. April - 4. Mai

-- Maifest --

16. Mai - 19. Mai

-- Pfingstlager --

13. Juni - 17. Juni

-- Just for fun --

In der Hoffnung hiermit eher euren Geschmack getroffen zu haben warten wir jetzt auf massenweise Anmeldungen

Eure Jugendleitung

**Wichtig  
Wichtig  
Wichtig** !

Um nicht alleine auf dem Zeltplatz zu stehen wollen wir eine Mindestteilnehmerzahl von 10 Personen einführen. Drunter läuft nix.

Deshalb ist es wichtig, daß ihr euch termingerecht anmeldet !!! denn die Zahl der Anmeldungen am Tag des Anmeldeschlusses wird entscheiden, ob wir überhaupt fahren.

Anmeldeschluß ist immer so etwa 3 Wochen vorher, und zwar Montagsabends, sodaß wir gleich am selben Abend beim Training sagen können was los ist.